



**Colegio Oficial  
de Farmacéuticos  
de Córdoba**

**NOTA DE PRENSA**

*19 de octubre, Día Mundial del Cáncer de Mama*

**LAS FARMACIAS CORDOBESAS APROVECHAN SU CAPILARIDAD Y CERCANÍA A LA CIUDADANÍA PARA PROMOVER LA PREVENCIÓN DEL CÁNCER DE MAMA**

- El elemento más distintivo de esta iniciativa son los carteles informativos que lucen en lugares visibles de las farmacias y que incluyen el lema 'El rosa es más que un color'
- El cáncer de mama es el tumor más frecuente en las mujeres occidentales, y del que se diagnostican más de 34.000 nuevos casos en España al año

**Córdoba, 18 de octubre de 2022.-** Con motivo del Día Mundial del Cáncer de Mama, que se celebra este miércoles, 19 de octubre, la red de oficinas de farmacia de la provincia de Córdoba presta su colaboración a la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) con el objetivo de informar y concienciar a la ciudadanía en cuestiones como la prevención de este tumor, el más frecuente en las mujeres occidentales, y del que se diagnostican más de 34.000 nuevos casos en España al año.

“Teniendo en cuenta que somos los sanitarios más cercanos, y dada la capilaridad de las 405 oficinas de farmacia existentes en toda la provincia de Córdoba, adquirimos una gran responsabilidad en la correcta información y difusión colaborando de forma efectiva en el éxito de dicha campaña y que sin duda salvara muchas vidas”, destaca Rafael Casaño, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba.

El elemento más distintivo de esta iniciativa son los carteles informativos que lucen en lugares visibles de las farmacias y que incluyen el lema 'El rosa es más que un color'. Asimismo, los profesionales de estos establecimientos sanitarios ofrecerán información y consejo a las personas interesadas.

El Colegio de Farmacéuticos de Córdoba colabora desde hace años con colectivos como la AECC –a la que ha entregado recientemente un donativo, recaudado entre los colegiados que han participado en un curso sobre cuidados a pacientes oncológicos– o la propia administración sanitaria, destacando especialmente los estrechos lazos que vinculan a la farmacia cordobesa con el Hospital Universitario Reina Sofía.

**Para más información:**

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba: Tomás Muriel  
(605 603 382)**